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РАБОЧАЯ ГРУППА 
по подготовке проекта закона 
Пермского края «О внесении 

изменения в Закон Пермского края 
«Об установлении порядка   

и нормативов заготовки  гражданами 
древесины для собственных нужд  
на территории Пермского края» 

ко второму чтению 
 

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ 

 

21.11.2012 № 3  

Председательствующий: - Ёлохов Ю.Г. - руководитель рабочей группы 

Присутствовали: - Бурнашов А.Л., Ёлохов Ю.Г., Желобович Е.Р., 
Ивенских И.В., Клепцин С.В., Корсун В.К., 
Старков А.В., Телепнев А.А., Третьяков А.В., 
Епанова Н.Б., Вотинцев Н.В., Мирошин О.В., 
Ялушич В.В., Калашникова Л.П., Усикова О.Н. 

Приглашенные: - Папков И.В., первый заместитель председателя 
Законодательного Собрания Пермского края; 

- Югова Н.В., консультант управления 
аналитической и законотворческой 
деятельности аппарата Законодательного 
Собрания Пермского края; 

- Ковин В.А., старший помощник прокурора 
Пермского края по взаимодействию с органами 
представительной (законодательной), 
исполнительной власти и органами местного 
самоуправления 
 

 
ПОВЕСТКА ДНЯ: 

 
1. О рассмотрении поправок, поступивших к законопроекту в установленный 
срок.  
 
1. СЛУШАЛИ руководителя рабочей  группы Ёлохова Ю.Г. о поправках, 

поступивших к законопроекту в установленный срок. Высказал мнение, что 

если принять законопроект, доработанный с учетом внесенных поправок, то 

есть опасность в том, что в нем присутствует норма по внеочередному 

получению права заготовки древесины. Предложил создать редакционную 

группу с участием депутатов и специалистов, поручить ей доработать к 

очередному заседанию рабочей группы, возможно, ввести некий механизм. 

Например, лес можно получить только через специализированную 

организацию, которая занимается заготовкой грамотно и в больших объемах. За 

заготовку леса предусмотреть либо денежную выплату, либо даем 

дополнительно лес. 
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ВЫСТУПИЛИ: 

Старков А.В. поддержал предложение Ёлохова Ю.Г. Дополнил, что есть много 

обращений глав муниципальных образований, если необдуманно принять 

законопроект, то социальная напряженность будет расти. 

Бурнашов А.Л. дополнил, что на сегодняшний день уже выделяется 150 куб.м, 

граждане вынуждены сами заготавливать древесину, нет специализированных 

организаций, которые бы занимались этим законно. В большинстве случаев 

семьи самостоятельно не могут вырубить лес, продают его на черный рынок. 

Папков И.В. просил уточнить, многодетные семьи должны будут искать 

специализированную организацию, а остальные граждане после принятия 

закона тоже должны будут искать такую организацию. 

Ёлохов Ю.Г. уточнил, что в рабочей группе рассматриваем только 

дополнительные 150 куб.м для многодетных семей. 

Калашникова Л.П. сказала, что поправки можно разбить на три группы, все они 

взаимоисключающие. Если говорить про поправку губернатора, то она более 

всего по названию и содержанию соответствует логике внесенного закона. Речь 

идет о нормативах и порядке заготовки древесины, остальные поправки 

выбиваются из логики законопроекта, самого предмета правового 

регулирования, данного федеральным законодательством. 

Папков И.В. спросил, проводился ли анализ поправок, являются ли они 

альтернативными. Если они альтернативные, то редакционная группа не может 

принимать решения. 

Третьяков А.В. высказал мнение, что в рамках редакционной группы будет 

принята идеология. 

Ёлохов Ю.Г. пояснил, что идеологию полностью задает рабочая группа, задача 

редакционной группы - изложить поправки юридически правильно. 

Бурнашов А.Л. сказал, что необходимо сохранить саму идею обеспечивать 

многодетные семьи дополнительной древесиной, но при этом полностью 

изолировать «черный рынок». 

Клепцин С.В. сказал, что необходимо доработать законопроект, не нарушая 

регламентных сроков. По содержательной части поправок необходимо 

услышать мнение Правительства края. 

Корсун В.К. спросил, будет ли способствовать принятый законопроект тому, 

чтобы молодые семьи начали строиться. Вывезти древесину большая проблема, 

может быть, сначала создавать лесхозы. 

Ёлохов Ю.Г. предложил поручить редакционной группе подготовит максимум 

вариантов с разными возможностями. 

Мирошин О.В. поддержал предложение по созданию редакционной группы, 

выразил готовность принять в ней участие. Сказал, что все поправки 

проанализированы, действительно есть противоречащие друг другу. Идеология, 

предложенная в поправке губернатора, более мягкая для граждан в отношении 

возможности получения древесины. Согласился, что проблема с прежними 

очередниками будет, но спрогнозировать на 100%, что получится, не сможем.  

Корсун В.К. отметил, что нужно технологически определиться, как 

заготавливать древесину, учитывая оснащенность техникой в деревнях. 



 

8458-12 

3 

Ёлохов Ю.Г. согласился, что существует такая проблема. 

Бурнашов А.Л. сказал, что есть понимание на сегодня, что нужно создать  

некоего оператора, изначально имелось в виду госучреждение по ИЖК, 

который бы нанимал лесозаготовителей, вырубал лес и распределял его по 

правополучателям. Заложено 10 млн.рублей, на первом этапе этого достаточно. 

Поддержал создание редакционной группы. 

Епанова Н.Б. высказала сомнение, что редакционная группа может отработать 

ситуацию с оператором по ИЖК, это тема правового регулирования другого 

закона. 

Калашникова Л.П. сказала, что в рамках полномочий субъекта Российской 

Федерации Лесной кодекс предоставляет право определять нормативы и 

порядок заготовки гражданами лес для своих нужд. В данном законопроекте не 

идет речь об операторе. Возможно, есть необходимость, подумать о том, какой 

это будет закон, может быть, о мерах государственной поддержки по 

жилищному строительству многодетных и малообеспеченных семей.  

Бурнашов А.Л. сказал, что сегодня нужно принимать закон, а другими законами 

исправить побочные эффекты. 

Ёлохов Ю.Г. поставил на голосование вопрос о создании редакционной группы. 

РЕШИЛИ: 

По итогам голосования (за – 12, воздержался – 1) создать редакционную 

группу в следующем составе: Ёлохов Ю.Г., Бурнашов А.Л., Третьяков А.В., 

Епанова Н.Б., Югова Н.В., Мирошин О.В. 

Провести очередное заседание рабочей группы 23.11.2012. 

  
Руководитель  
рабочей группы Ю.Г.Ёлохов 
  
Секретарь заседания И.И.Храмцова 

      


